

Environ 4 000 personnes aspirent à des postes aux prochaines élections en Équateur



La Havane, 22 novembre (RHC)- Environ 4000 personnes aspirent à des postes aux prochaines élections générales en Équateur y compris les candidats à président, vice-présidents, suppléants et membres du parlement.

Le président du CNE, le Conseil National Électoral, Juan Pablo Pozo, a signalé que le processus de confirmation des candidatures est en cours et que l'on espère en connaître les résultats sous peu.

Au terme de l'inscription, le président du Conseil National Électoral a souligné que tout s'est déroulé normalement. Il a mis en exergue le travail réalisé par les Conseils Provinciaux, par ceux de l'étranger et du CNE à l'échelle nationale.

Il a précisé que les candidats pourraient encore faire l'objet de recours d'objection qui peuvent être présentés devant le Conseil Provincial Électoral ou devant le Conseil National Électoral.



Radio Habana Cuba